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Republik Österreich 

Dr. Wolfgang Schüssel 
Wirtschaftsminister 

Wien, am 17. August 1994 
GZ: 10.101/251-Pr/10a/94 

Herrn 
Präsidenten des Nationalrates 
Dr. Heinz FISCHER 

Parlament 
1017 lJJ i e n 

6741 lAB 

1994 -08" 1 8 

zu 6qb1 IJ 

In Beantwortung der schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 

696l/J betreffend Umfahrung Großwilfersdorf/Stmk. (Regionalan

liegen Nr. 189), welche die Abgeordneten Fink und Kollegen am 14. 

Juli 1994 an mich richteten, stelle ich fest: 

Punkt 1 der Anfrage: 

In welcher Dringlichkeitsstufe ist das Projekt der Umfahrung 

GroßwilferSdorf/Stmk. gereiht? 

Antwort: 

In der Bundesstraßenausbau-Bedarfsfeststellung des Bundes-

ministeriums für wirtschaftliche Angelegenheiten ist das Projekt 

der Umfahrung Groß\'lilfersdorf mit 100 Millionen Schilling in der 

Dringlichkeitsstufe 1 gereiht. 
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Punkt 2 der Anfrage: 

Republik Österreich -----= ; := 
---

Dr. Wolfgang Schüssel 
Wirtscliaftsminister 

- 2 -

Wann kann mit dem Bau der Umfahrung Großwilfersdorf und dem An

schluß an die Südautobahn begonnen werden? 

Antwort: 

Die Frage des Baubeginnes hängt - abgesehen von der formal noch 

erforderlichen Änderung des Verlaufes der.B 65 im Bundesstraßen

gesetz - von der Fertigstellung der Projektierungsarbei ten und 

der Zeitdauer zur Durchführung der Behördenverfahren, insbeson

dere des Umweltverträglichkeitsprüfungsverfahrens ab. 

Punkt 3 der Anfrage: 

Wann werden Sie die erforderliche Novelle zum Bundesstraßengesetz 

dem Nationalrat vorlegen? 

Antwort: 

Eine Aktualisierung des Verzeichnisses der Bundesstraßen im Bun

desstraßengesetz wird· in der nächsten Legislaturperiode erfolgen 

können. 
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